

COMMISSION DU PACIFIQUE SUD

DIXIEME CONFERENCE TECHNIQUE REGIONALE DES PECHEES
(Nouméa, Nouvelle-Calédonie, 13 - 17 mars 1978)

LA PECHE DU THON ET DES APPATS EN PAPOUASIE-NOUVELLE-GUINEE
EN 1977

par

M.A. Wilson et R.Y. Lindholm
Fisheries Biologists
Kanudi Fisheries Research Station
Post Office Box 2417
Konedobu (Papouasie-Nouvelle-Guinée)

RESUME

En Papouasie-Nouvelle-Guinée, la production de thon a été de 24.000 tonnes dont 84% de bonite et 15% de thon à nageoires jaunes. La quantité record de 1.850 tonnes d'appâts a été capturée, la proportion étant donc de 12,9 kilogrammes de thon pour un kilogramme d'appât. Les prises moyennes par jour et par bateau ont été de 2,43 tonnes. Les seigneurs japonais ont fait une bonne saison dans les eaux adjacentes à la Papouasie-Nouvelle-Guinée. Les négociations pour la création d'un complexe de congélation et d'emboîtement de thon à Manus ont atteint leur stade final.